

**Schriftliche Anfrage betreffend politische Statements der Polizei**

14.5497.01

Im Vorfeld der Abstimmung über die Fusion der beiden Kantone Basel-Land und Basel-Stadt vom 28. September 2014 hat sich die Polizei Basel-Stadt klar positioniert. Auf der Facebook-Seite von Pro Baselbiet ist ein Foto eines baselstädtischen Polizeiautos zu sehen, auf dem ein Kleber des Kantons Basel-Land angebracht ist. Das Foto ist mit dem Kommentar "nach dem 28. September 2014 haben alle Basler den Kleber unten rechts am Auto" versehen. (Das Foto ist abrufbar unter

[www.facebook.com/probaselbiet/photos/a.266639326873356.1073741828.255859811284641/294616400742315/?type=1&theater](https://www.facebook.com/probaselbiet/photos/a.266639326873356.1073741828.255859811284641/294616400742315/?type=1&theater))

Da das Nummernschild des Polizeiautos eingeschwärzt wurde, ist anzunehmen, dass es sich bei dem Foto nicht um ein bearbeitetes Bild, sondern um eine reale Aufnahme handelt.

Es stellt sich dabei die Frage,

1. ob sich der Regierungsrat bewusst war, dass die kantonale Polizei zur Abstimmung öffentlich sichtbar Stellung nimmt?
2. wie der Regierungsrat zu dieser Positionierung der baselstädtischen Polizei steht?
3. ob und wie der Regierungsrat auf diese öffentliche Positionierung reagiert?

Nora Bertschi